



*Board of Trustees*

*Christine Jefferson*  
Presidente

*Rebecca Sandoval*  
Vice Presidente

*Sascha Vogt*  
Secretario

*Michael Baker*  
Miembro

*Stacey E. Bastian*  
Miembro

*Basim Elkarra*  
Miembro

*Sharon Reichelt*  
Miembro

*Superintendente*  
*Steve Martinez, Ed.D.*

*Para inspirar a cada  
estudiante a logro  
extraordinario diario*

3 de octubre de 2025

Para el personal y nuestras familias de Twin Rivers,

Todo estudiante merece experiencias que inspiren, desafíen y les abran puertas. En Twin Rivers, creemos que esas puertas deben abrirse de par en par y permanecer abiertas, ya sea una primera excursión a un museo, un campamento científico nocturno o la primera vez que pisan un campus universitario. Estos momentos muestran a los estudiantes que el aprendizaje no termina en el aula: se trata de descubrimiento, confianza y posibilidades.

Muchos de ustedes ya han visto lo poderosas que pueden ser estas experiencias, como el evento "[Inspirando a Niñas en Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Artes y Matemáticas \(STEAM\)](#)" el 25 de septiembre en el Museo Aeroespacial y la [excursión de Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas \(STEM\) de Smythe 7-8 a Boston en junio de 2025](#). Una excursión puede despertar la curiosidad, forjar un sueño o revelar un futuro que una niña ni siquiera había imaginado. Y a menudo, esos momentos crean recuerdos que las familias conservan mucho después de regresar a casa.

Cada año, miles de estudiantes de Twin Rivers participan en experiencias que revitalizan el aprendizaje, y este año escolar no es la excepción. Tan solo el año pasado, más de 9,500 estudiantes participaron en excursiones de Artes Visuales y Escénicas (VAPA), donde descubrieron la maravilla de un museo, la emoción de las presentaciones en vivo y la pasión de la creatividad práctica. Aún más, casi 11,500 estudiantes de 3.<sup>º</sup> a 6.<sup>º</sup> grado participaron en Excursiones de Apoyo por Grado, desde descubrir la historia de California en el Parque Histórico Estatal Marshall Gold Discovery en Coloma hasta campamentos educativos de ciencias con pernoctaciones a través de Sierra Nevada Journeys.

Este año escolar, los estudiantes vivirán experiencias extraordinarias. Escucharán los electrizantes sonidos del Mariachi Herencia de México, nominado al Grammy Latino, se conmoverán con las imponentes voces del Coro Juvenil Ndlovu de Sudáfrica y sentirán la increíble energía y el movimiento del mundialmente famoso Teatro de Danza Americana Alvin Ailey, todo en el Centro Mondavi del campus de UC Davis. Para nuestros alumnos más pequeños, imaginen la maravilla de un estudiante de tercer grado al entrar por primera vez al Museo de Arte Crocker, o un estudiante de cuarto grado experimentando la emoción de Link Up!, donde los estudiantes se presentan junto a la Filarmónica y Ópera de Sacramento.

Estos no son solo viajes: son oportunidades para que los estudiantes se vean en nuevos entornos, desarrollos de confianza y sueños en grande.

El enriquecimiento es esencial para nuestra identidad como distrito. Dedicamos tiempo, recursos y personal para que cada niño tenga acceso a oportunidades que amplíen sus horizontes y apoyen su crecimiento. Cuando los estudiantes se adentran en estas nuevas experiencias, empiezan a ver las muchas puertas que se les abren y las posibilidades que les esperan.

Nos enorgullece brindar estas oportunidades a nuestros estudiantes y agradecemos su apoyo. Juntos, no solo impartimos lecciones, sino que también inspiramos futuros.

**¡Alerta #TRUSD Proud!**

El Distrito Escolar Unificado Twin Rivers se complace en anunciar que 41 de nuestras escuelas han sido reconocidas por la **Coalición PBIS de California** por su excelencia en la implementación de Intervenciones y Apoyos Conductuales Positivos (PBIS) durante el año escolar 2024-25. En nuestro octavo año de PBIS, **21 escuelas obtuvieron la certificación platino, 16 la certificación oro y 4 la certificación plata**: ¡el mayor reconocimiento que hemos recibido hasta la fecha! PBIS es un enfoque escolar que establece expectativas de comportamiento claras, reconoce el comportamiento positivo y brinda apoyo cuando los estudiantes lo necesitan. [Haga clic aquí para ver la lista de escuelas](#).

**¡Alrededor de TR!**

Criar adolescentes es gratificante, pero también puede ser difícil. Por eso, Twin Rivers ofrecerá un programa educativo gratuito de 10 semanas (del 9 de octubre al 18 de diciembre de 2025) llamado **Proyecto Padres**, diseñado exclusivamente para padres de adolescentes. Recibirás herramientas prácticas para afrontar los desafíos de la adolescencia, fortalecer la comunicación en casa y crear un entorno familiar más positivo y solidario. [Haga clic aquí para registrarse y obtener más información](#).

¡Agradecido de ser parte de TR!



Steve Martínez, Ed.D.  
Superintendente, Distrito Unificado de Twin Rivers